



Info-école Mer et Monde

14 janvier 2022

*C'est avec grand plaisir que nous vous souhaitons
une très belle année 2022.*

*Nous espérons que cette nouvelle année sera à la hauteur de vos
attentes et surtout qu'elle vous apporte toute la santé et la
résilience nécessaire en ces temps particuliers.*

*Pour l'année 2022, nos souhaits pour vous sont: la santé, la
paix, la joie et le bonheur!*

1. Le retour en présentiel et les nouvelles consignes.

C'est avec grand plaisir que nous accueillerons les élèves en présentiel dans notre école ce lundi 17 janvier 2022. Veuillez noter que des précautions supplémentaires seront en vigueur pour assurer la sécurité et le bien-être à l'école. Votre collaboration comme parent, en renforçant ces précautions, nous aide grandement en matière de santé et sécurité à l'école. Parmi les consignes les plus importantes, on vous demande de garder votre enfant à la maison s'il éprouve des symptômes.

- Nous vous invitons à prendre connaissance de la liste exhaustive des nouvelles mesures sur le site suivant : <https://backtoschool.ednet.ns.ca/fr>.
- Voici de l'information pour les gens qui ont des symptômes ou qui ont reçu un résultat de test positif: <https://www.nshealth.ca/testedpositiveforcovid>
- Voici l'information de la province pour les personnes qui sont identifiées comme contacts étroits:
- <https://www.nshealth.ca/information-covid-19-close-contacts>

2. Changements à la journée scolaire

Les élèves et le personnel doivent porter leur masque non médical à trois couches ou le masque médical en tout temps à l'intérieur pendant la journée scolaire. Les élèves peuvent l'enlever seulement pour manger et lors d'exercice physique intense.

Les **horaires de récréation** et du **dîner** ont été modifiés afin de réduire le nombre d'élèves qui partagent le même espace à l'extérieur. Il est à noter que les élèves peuvent enlever le masque sur la cour de récréation.

De plus, la province a muni chaque classe de l'école avec un **appareil de purification et de filtration** de l'air ce qui va permettre une ventilation adéquate dans tous les locaux de l'école.

3. Feed Nova Scotia

Nous sommes heureux de vous annoncer que nous avons amassé la somme de 470 dollars suite à la vente de billets de notre spectacle virtuel "Vive l'hiver". Nous avons fait un don à l'organisme Feed Nova Scotia

4. Rentrée des élèves dans le programme grandir en français en septembre 2022

Nous sommes heureux d'accueillir nos futurs parents lors d'une rencontre virtuelle qui aura lieu le mercredi 16 février à compter de 18h. Nous vous présenterons la programmation offerte dans le programme de grandir en français et nous pourrons répondre à toutes leurs questions. Si vous connaissez une famille qui pourrait bénéficier de cette rencontre n'hésitez pas à les inviter. Voici le lien Zoom pour la rencontre virtuelle: <https://gnspe.zoom.com/j/69840896518?pwd=bDJwOStHbzRjSHo1dG8yWTJPbnBUUT09>

5. Prochaine rencontre du CEC

La prochaine réunion du CEC aura lieu le 18 janvier à 18h45. L'ordre du jour avec le lien au GoogleMeeet se trouve sur le site web de l'école. .

6. Nouveaux membres du personnel

Nous voulons souhaiter la bienvenue aux nouvelles personnes qui se joignent à la belle équipe du personnel de l'école Mer et Monde. Bienvenue à:

- Joyce Yazbeck se joint à l'équipe comme nouvelle responsable du Service de garde.
- Martin Olaf Morf qui se joint à l'équipe d'occasionnels à Grandir en français.
- Pascale Cyr, enseignante de deuxième année, nous revient de son congé de maternité.
- Érika Holt remplace Carolyne Gamache, comme adjointe administrative.

Nous voudrions féliciter notre chère Carolyne qui est devenue maman d'un beau petit garçon mercredi cette semaine. La famille de Mer et Monde s'agrandit!

7. Tutorat

Nous sommes à la recherche de personnes disponibles pour offrir du tutorat à des élèves de l'école. Si ce travail vous intéresse ou si vous connaissez quelqu'un qui serait intéressé, faites-en part à Sonya par courriel sonya.legresley@csap.ca

Nous sommes vraiment très heureuses de l'engagement et de l'enthousiasme que les élèves ont démontré lorsqu'ils étaient connectés en ligne cette semaine. Nous vous remercions de tout cœur, chers parents et tuteurs, pour votre collaboration et votre implication. C'est très apprécié!

